

Happy Christmas Trouble□□□□

Von abgemeldet

Kapitel 14: 14 Dezember

14 Dezember

Play a Game with me

Lustlos schüttelt Mia die Würfel im Becher hin und her, ehe sie sie aufs Kniffelblatt wirft und dann augenrollend wieder einsammelt, während sich Maya, PJ und Jana lauthals um die einzig verbliebene Chips Tüte streiten. Francis hingegen beobachtet das Geschehen schmunzelnd und futtert sich dabei eine noch beinah volle Gummibärchentüte an. Das „Essen“, was Ju ihnen regelmäßig gibt, fällt meistens in irgendeiner Süßform, wie z.B. Schokolade, Bonbons und so weiter aus. Herzhaftes Essen wie Brot, Salat oder allerlei gesunde Nahrung ist da eine ziemliche Rarität.

Gerade, als Francis den weinroten Bären seines Kopfes entledigen will, krachen plötzlich ohrenbetäubend lauter Weiße zwei schwarze Lautsprecher aus dem Nichts heraus und knallen mit voller Wucht auf dem Boden auf. Erschrocken springen die drei Streithähne auseinander und besehen sich der beiden Ungetüme, sowie Mia, die geschockt ihren Würfelbecher hatte fallen lassen. Nur Francis bleibt ruhig, musterte die schwarzen Kästen zwar mit gerunzelter Stirn, knabbert ihr Gummibärchen jedoch friedlich weiter.

»Was ist bitte DAS denn?!« tuschelt das Trio nervös vor sich hin und Mia stupst die unbekanntem Objekte skeptisch einmal mit der Fußspitze an, sodass diese knarzend zur Seite kippen und erneut donnernd auf dem Boden aufschlagen, mit Folge von vier erneut entsetzten Grimassen.

Diese Gesichter mit Hilfe einer Kamera festzuhalten, wäre wirklich keine üble Idee gewesen...

Hustend räusperen sich die „Dinger“ und augenblicklich springt PJ Maya quietschend auf den Arm: »iiiiiiiiiiiiihhhh!!! Es leeeeeeeebt!!!« woraufhin Maya und Jana unisono lachend die Köpfe zurück in die Nacken warfen, doch da machte es erneut auf sich aufmerksam und die beiden verstummten abwartend: »Aaaaaalso... Ist das Ding schon an? Ja? Ok... Hey, ihr fünf! Na? Wie gefällt's euch da unten? Nur so nebenbei, das ist eine rhetorische Frage, keine auf die ich eine Antwort erwarte oder hören möchte...

Nun denn, es liegt eine kleine, kurze Änderung im Ablauf vor. Ich habe mir vor kurzem mit einer guten Freundin im Unterricht, ähm ich meine natürlich in der Schulpause eine Art Computerspiel ausgedacht und drei Mal dürft ihr raten wer das als erstes ausprobieren darf...

JACKPOT!!!

Ihr seid die Glücklichen!! Cool, was? Also, im Prinzip ist es bloß eine kleine abgeänderte Form von Super Mario Browser. Ihr kennt das Spiel doch alle, oder? So' n Nintendospiel mit so einer pinken Prinzessin, die sich ständig von irgendwelchen wandelnden Schildkrötenmutationen namens.... Ich hab den Namen vergessen.... Entführen lässt. Die haben so komische Stacheln, fiese Lachen und... Hörner? Keine Ahnung, so in etwa irgendwie... Naja, egal, lassen wir das vorerst. Jedenfalls funktioniert euer Testspiel ähnlich, bloß dass ihr nicht der hoffnungslos dämli- äh mutige Held seid, sondern die Prinzessin und ihr müsst eigenhändig gegen eure Entführer antreten. Tja, so dann viel Spaß«

Kopfschüttelnd bedachte Mia die jetzt enttarnten Lautsprecher mit einem schmollenden Blick: »Was genau haben wir Ju getan?«